
 
２０１６年１０月１４日〈金〉第２例会  第２６８５回 

例会場：益田商工会議所２階会議室  事務局 TEL23-3392 FAX23-4069 
～～～～プログラム～～～～ 

◎開会の言葉              １２：３０              田上副幹事 
◎点鐘                                    青木副会長 
◎ロータリーソング〈それでこそロータリー〉 
◎ゲストスピーカー＆ビジター紹介                       青木副会長 
   ポリオ撲滅ゾーンコーディネーター(第３ゾーン)、2014-15 年度地区ガバナー 

    松本 祐二（まつもと ゆうじ）様 【職業分類：内科医】（益田西ロータリークラブ） 

◎食事案内《市原家》                             山根ＳＡＡ 
★ＭＹ箸をご利用の方は｢ＭＹ箸ＢＯＸ｣に割り箸をお返し下さい。次週ＭＹ箸率を発表します★ 

前例会(１０月７日)ＭＹ箸率報告……１５名うち７膳返却で４６．６７％でした。 

◎会長挨拶                                  青木副会長 
 
◎スマイル報告                                山根ＳＡＡ 
 
◎幹事報告                                  田上副幹事 
１．本日例会終了後、第５回〈１０月〉理事会を行います。 

２．本日１６時～ＩＡＣ例会開催。ＥＭ発酵液を作製します（於:明誠高校）。今回作製するＥＭ

菌は２８日(金)１６:１５～益田小学校プールに投入します。 

３．次週２１日(金)例会は明誠高校女子バスケットボール部監督 田中伸子先生のゲストスピー

チです。 

４．その他 
 
◎委員会報告                            クラブ管理運営委員会 

総 員 出 席 欠 席 長 欠 Ｍ Ｕ 出席率 
１９名 名  名 名 名 ％  

 

◎ゲストスピーチ                        ＥＰＮＺＣ 松本 祐二 様 

  「ポリオ撲滅への道これまでとこれから」 

 

 

 

◎閉会点鐘               １３：３０              青木副会長 

 

ＭＵ   

 

創立Ｓ３６年 1 月２４日 THE ROTARYCLUB OF MASUDA 承認Ｓ３６年３月１６日 

会長 増野泰樹 副会長 青木正美 幹事 永島一忠 副幹事 田上尚志 会計 赤木利光 ＳＡＡ 山根哲朗 



益田ロータリークラブ 前例会記録 <１０月７日> 

◎ゲストスピーカー＆ビジター 
 《米山奨学生》 
   島根県立大学 博士後期課程 北東アジア超域専攻 ３年 
     孫 萌（そん ほう）君 〔中国〕世話クラブ／江津ＲＣ 

島根県立大学 修士課程 地域開発政策専攻 ２年 
     李 恩定（い うんじょん）さん 〔韓国〕世話クラブ／浜田ＲＣ 

島根県立大学 総合政策学部 総合政策学科 ４年 
 許 文嘉（きょ ぶんか）さん 〔中国〕世話クラブ／益田ＲＣ･･･１０月分奨学金贈呈 

《米山カウンセラー》 
   浜田ＲＣ 松村 哲也(まつむら てつや)様【靴小売業】、益田ＲＣ 高橋 和男 様【芸術劇場】 
◎慶祝報告 お誕生祝：山根会員､村木会員   ご結婚祝：櫨山会員､神一会員､右田会員､市原会員 
◎会長挨拶 

今日は１０月７日です。とうとう今年も残り３か月になってしまいました。 

先月末、益田西クラブとの２回目の合同例会の日程が１２月９日の金曜日に決まり、会場を永島

幹事にお願いしていたのですが、もうすでに何処も予約が入っており、金曜日開催を諦め、１２

月７日の水曜日に日程を変更して会場を押えたところです。まだ気温が３０℃位で汗をかく時期

に世間はもう忘年会の準備をしているのを知り、変な汗をかいてしまいました。 

毎年１０月の連休明けからが物凄く早く感じ、あっという間に年の瀬が近づき、あっという間に

新年がやってきます。個人的には１２月という月が１年で１番嫌いな時期で、『あー、今年も何

もしないまま終わってしまう』という倦怠感が物凄く嫌で、それを忘れるために、毎日忘年会を

するのかもしれません。 

先月、岡﨑政助ガバナー補佐が急逝され、９月２３日に葬儀がありました。 

今年３月にＰＥＴＳで米子を訪れた際に、会議が終わって３時間くらい時間が有り岡﨑ガバナー

補佐と村上西クラブ会長と３人で、境港の水木しげるロードを散策し、岡﨑先生がずーとタクシ

ーの中でしゃべり続けておられた事を想い浮かべ乍ら拝ませて頂きました。 

謹んで岡﨑ガバナー補佐のご冥福をお祈りいたします。 

◎幹事報告 

１．次週１４日(金)はゲストスピーカーに松本祐二ポリオ撲滅ゾーンコーディネーターをお迎え

します。また、例会終了後、第５回〈１０月〉理事会を行います。 

２．会員推薦について、次の方が理事会で承認されました。会員の皆様に賛否をお伺いしますの

で異議のある方は一週間以内に書面にて会長、幹事へお知らせください。 

    小山 一夫（こやま かずお）様  ㈱島根銀行益田支店 支店長 

３．配付物･･･『ロータリーの友』１０月号、ガバナー月信 Vol.４、米山記念奨学事業豆辞典 

５．その他･･･ＩＡＣ例会・ＥＭ菌作製のご案内（出欠確認）を回覧します。 

◎委員会報告                            クラブ管理運営委員会 

総 員 出 席 欠 席 長 欠 Ｍ Ｕ 出席率 

１９名 １５名 １名 ０名 ３名 ９４．７４％ 

◎ゲストスピーチ         「米山奨学生紹介」          松村カウンセラー 

  「自己紹介・米山奨学生半年を過ぎて」 

孫萌君 

李恩定さん 

許文嘉さん 

◎スマイル報告 

＊本日、お世話になります。……浜田ロータリークラブ 

＊松村哲也さん、孫萌さん、李恩定さん、許文嘉さん ようこそいらっしゃいました。誕生祝と

合わせてスマイルさせていただきます。……村木会員 

＊①結婚祝ありがとうございます。②米山奨学生 孫さん、李さん、許さん ようこそ。米山カウ

ンセラー浜田ＲＣ松村様 ようこそお越し下さいました。バッヂを忘れました。……右田会員 

＊米山奨学生、孫萌さん、李恩定さん、許文嘉さん、米山カウンセラー松村哲也様ようこそ益田



ＲＣ例会へ。……高橋会員 

＊米山奨学生の皆さん､そしてカウンセラーの皆様 今日はよろしくお願いします。……増野会員 

＊米山奨学生の皆様、カウンセラー浜田ＲＣ松村様、ようこそ益田ＲＣへ。よろしくお願いしま

す。……青木会員 

＊孫さん、李さん、許さん、松村様、高橋様 ようこそいらっしゃいました。……田上会員 

＊①ゲストのみな様ようこそ。本日、柚子の視察団受入れで早退します。②先週、出張でうっか

り無届欠席になってしまいました。……山根会員 

＊前例会欠席しました。……森田会員 

＊ゲストの皆様ようこそいらっしゃいました。……森本会員 

＊米山の皆様ようこそいらっしゃいました。先週欠席申し訳ありません。……佐々井会員 

＊①米山奨学生 孫さん、李さん、許さん、浜田ロータリークラブ松村様、高橋様ようこそお越

し下さいました。②２週連続のお休み申し訳ありません。大阪から生徒が来て職業体験を行い

ました。……松本会員 

 

 

＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊米山奨学生スピーチ＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊ 

浜田ロータリークラブ 

米山奨学生 李恩定(イ・ウンジョン) 

皆さん、はじめまして。 

こんにちは。島根県立大学大学院修士課程 2年生の李恩定(イ•ウンジョン)です。よろしくお願い

します。 

今日ここに立って考えてみると、月日が経つのは本当に早いものだなって思いました。 

私は大学 4年生の時、就職先も決まらず不安な気持ちでいっぱいだった時期がありました。   

その時、指導先生に大学院に進学したらどうだ？って言われて姉妹大学である島根県立大学大学院

に来ることができました。 

去年の 3 月末に島根県に来たのですが、その時大学先輩でもあり、大学院の先輩でもある朴ソリさ

んと一緒に浜田駅に降りた時本当にビックリしました。 

蔚山で生まれ、蔚山で育った私がこんな田舎で行きていけるかなって思って、正直辞めた方がいい

かなって思いました。 

でも、その時辞めなくてよかったと思います。 

島根、そして浜田で本当に幸せな 1 年半でした。優しい人にたくさん出会えたし、米山奨学生にな

れました。 

今年 4月から奨学生としての生活でしたが、たくさん勉強させていただきました。 

月1回出席している浜田クラブではロータリーの皆さんがどれだけ地域の発展や国際活動に一生懸

命に頑張っているのかがわかりました。 

また、同じ奨学生たちと会うときは韓国のことだけではなく、中国やベトナムなど様々な国の文化

を感じることができました。 

みんなそれぞれの国の人が日本語を勉強して日本で会えることは奇跡だと思います。 

奨学生はみんな半年後、進学する人も母国に帰る人もいると思いますが、これからも日本と母国の

架け橋になってほしいです。 

私は日本で日本と韓国の懸け橋になって頑張ります。 

 

最後になりますが、私の研究テーマについて 発表させていただきます。 

私の研究テーマは'子育てをしながら働く母親の日韓比較'です。 

最近日本で少子化が深刻だってよく言われますが、同じく韓国も少子化が深刻な国です。 

しかも、両国は総人口減少が起こり男性だけではなく女性にも働いてもらわなければならない社会

になりつつあります。 

その中、女性は母親の役割に社会人の役割まで担うようになり負担感がますます大きくなっていま

す。 

私は子育てと仕事が両立できる社会になれば、女性が安心して子供を産み少子化は解決できるので

はないかって思っています。 



そのため、浜田市と蔚山市で子育てをしながら働く母親にアンケート調査を実施してその結果で修

士論文を書くつもりです。 

今の段階では浜田市と蔚山市で予備調査を終えており、10 月内に本調査を行うつもりです。 

いい論文が書けるようにこれからも一生懸命頑張ります。 

 

私の発表はここまでです。 

ご静聴ありがとうございました。 

 
・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・ 

１０月スピーチ 

米山奨学生 許文嘉(キョ・ブンカ) 

 

皆さん、こんにちは。島根県立大学総合政策学部四年生の許文嘉と申します。 

日本の大学に留学しに来てからもう四年目になりました。もうすぐ卒業する際に、幸いに米山奨

学生になりました。奨学生になってから半年しかないですが、例会や様々なイベントで奉仕の精神

をよく感じました。 

 

一カ月一回の例会に参加させていただくことによって、学業や日本の留学生活に関する不安につ

いて、高橋カウンセラーからロータリアンの方々まで相談に乗ってくださって、様々な面でサポー

トしてくれました。心より感謝の気持ちを申し上げたいと思います。 

また、この間参加した親睦会と六月の最終例会で、各業界の事業家達から貴重な話を伺えて、自

分にはすごく大切な経験になりました。 

後、花見会や美術館の見学などのイベントで日本文化への理解をよく深くなり、文化が人の性格

と考え方などへの影響も分かりました。 

 

皆様のおかげで、楽しい時間を過ごして、様々な面でいい勉強になりました。一番勉強になった

のは、社会奉仕ということです。忙しいところにもかかわらず、大切な時間やお金を払って、何か

のリターンを求めることもなく、このような奉仕精神は世界をますます美しくさせる力だと思って

います。私はこの奉仕精神に感心して、研究に取り組んで、将来、社会奉仕に自分の力を出したい

と思っています。 

 

続いて、卒業論文の研究について報告させていただきたいと思います。 

学部卒業論文の研究では、世界金融危機以降の国際金融現状において、人民元という通貨の国際

化の可能性について研究しています。 

今、人民元の国際化戦略を積極的に打ち出し、人民元の海外における流通も認めてきましたが、

多数のハードルがまだまだ存在しています。 

国際化経験を持っているドルとユーロを比較することを通して、通貨国際化の一般法則をまとめ

て、通貨国際化に有利である要素を明らかにします。その一般法則と要素を参考として、中国の人

民元国際化今後の道をさがします。 

今の時代はグローバル世界なので、特に経済の面で世界中の各国が密接な関係にあります。私は

国際金融の人材になれるために、金融の専門知識を勉強する上、語学の勉強も一生懸命に頑張ろう

と思っています。 

 

皆様のおかげで、私は学業に専念して、日本語の資格を得た上で、今度十月と十二月に韓国語と

英語にもチャレンジしたいと思います。皆様、応援してくださいね。 

 

後半年間しかない大学生活を大切にして、皆様と一緒に過せるロータリーの時間を楽しんで、よ

りいい自分に成長して、近い将来、社会奉仕しながら国際社会で活躍したいと思っています。 

 

皆様、この半年間ありがとうございました。またよろしくお願いします。 

ご清聴ありがとうございました。 


